



PLATAFORMA SANIDAD PÚBLICA VILLA DE VALLECAS

ACTA diciembre 2025

Lugar: Local Kontracorriente

Fecha: Miércoles 10/12/2025

Hora: 18:00 h

Asistentes

Asociación Kontracorriente

AV Ensanche de Vallecas

Círculo de Podemos Villa de Vallecas / Santa Eugenia / Ensanche

Más Madrid Villa de Vallecas

PCE Villa de Vallecas

PSOE Villa de Vallecas

Asistentes Plataforma por la sanidad pública de Puente de Vallecas

María José

Mila

Realizamos reunión extraordinaria por la noticia de la privatización de la Unidad del Dolor del Hospital Infanta Leonor. Nos reunimos con dos compañeras de la Plataforma de Sanidad de Puente de Vallecas.

Las compañeras de Puente de Vallecas nos cuentan el grave problema que existe con el servicio de radiología en ambos distritos (Puente y Villa). En el Hospital Infanta Leonor (HIL) el servicio de radiodiagnóstico es gestionado por una empresa pública. Este servicio, al contrario que en el resto de hospitales de Madrid, es sólo para atención hospitalaria, es decir, no es para atención primaria. Esto es así porque cuando se construyó el HIL la radiología en nuestros distritos, se llevaba a cabo en el Hospital Virgen de la Torre y en el Vicente Soldevilla. Ahora bien, de 8 radiólogos que había antaño nos hemos quedado con 2 y llevan más de un año de baja.

Por otra parte, las radiografías ya no se informan. Un profesional de primaria está perfectamente capacitado para interpretar una radiografía, pero si tiene alguna duda, no puede consultar con ningún radiólogo. El procedimiento es enviar a la persona al especialista, con los consiguientes retrasos.

El problema de las ecografías es que se está derivando a la privada. Existen rumores de que a las personas que se niegan a ir a un centro privado, les dejan en una lista y nunca se les va a llamar. Esto es algo que habría que confirmar.

En cuanto a la unidad de dolor, nunca ha existido en el HIL y lo quieren hacer ahora es crearla, pero privatizada. En el Vicente Soldevilla se está creando una consulta de analgesia con 2 enfermeras REA y un anestesiólogo del hospital Santa Cristina. No sabemos si una cosa está relacionada con la otra.



PLATAFORMA SANIDAD PÚBLICA VILLA DE VALLECAS

Acordamos

1. Solicitar una **reunión** conjunta de las dos Plataformas con la gerente del HIL para que nos expliquen sus planes en relación a las listas de espera, radiología y unidad del dolor.
Hace el escrito la Plataforma de Villa
2. Poner un par de **mesas informativas** los días:
 - a. Miércoles 21/01/26. 1 mesa en cada uno de los centros de salud de Villa de 17.00 a 18.00 horas.
 - b. Sábado 31/01/26. 1 mesa en el Ahorramás de la Gavia. 1 mesa en el Mercadona de Pilar de Madariaga Rojo y 1 mesa en la plaza del Congosto de 11.00 a 13.00 horas.

Hace la octavilla para repartir la Plataforma de Puente

3. **Campaña en RRSS** para que la población conozca todos estos datos. Acordamos ir poniendo mensajes que queremos trasladar en el grupo de whatsapp.
4. **Concentración** el jueves 05/02/26 en la Asamblea de Madrid. **A falta de confirmar en la reunión que tienen mañana las compañeras de la Plataforma de Puente.**

Como ya hemos concretado todo, **suspendemos la reunión señalada para el lunes 15 de diciembre**

Próxima asamblea

Martes 20 de enero de 2026 a las 18:00h en el local de la AV PAU Ensanche de Vallecas